

みんななかよくげんきにかようふもとっこ
ふもと小学校だより

保護者・地域の皆さん、先生方、そして高学年のみんなには読んでもらいたいと思って作っています。

こだま いさお
文責：児玉伊左夫

春のこだま便

(R3 1号)

令和3年4月13日(火)

か 令和3年度スタート。コロナ禍も続きますが、気をつけつつも、 しっかりと教育活動を進めていきたいと思います。

令和3年度は、4月8日(木)に全児童が出席し、就任式に始業式、そして4月9日(金)の入学式を無事終えることができました。新しく4人の先生が加わり、2人の転入生も含めて、全児童70人での出発です。

担任等の発表もしましたが、わくわくどきどきのスタートになったかと思ひます。
早く、新しい学年の学びになれ、その学年の役割を自覚してもらい、充実した活動を行ってほしいと願います。
先生方も子供たちもスムースなスタートが切れたのではないかと思っています。

先生方も日々研究をしながら、授業力等の向上を図っています。今年度は研究発表の年です。

本校には「キャリア教育」を柱として、子供たちに生きる力を育てるという大きなめあてがあります。

キャリア教育とは、わかりやすく言えば、子供たちに職業に対する望ましい考え方や働く意義を身に付けてもらうための教育です。そのために、大きく4つの力を育てていきます。「人とよりよく関わる力」「自分を確かに知る力」「困難に負けずやり抜く力」「学んだことを活用する力」などです。

本校は小規模学校ということもあります。この中でも特に「人と関わる力」を大事にしたいと考えています。(伝えるだけではなくて)伝え合うことを通して、認め合ったりたまには比較や批判もあったりしながら、最終的には自らの考えを広げていく。そんな学習活動を展開していきたいと思っています。



コロナ禍で先行きわかりませんが、研究発表会を11月25日(木)午後に実施の予定です。



スズメバチに注意～春から秋にかけて、校庭に出てきます。出会ったら「しゃがんでじっとする」木の根元によくいます。またヘビや毛虫にも気をつけながら。

児童の皆さん、新しい**教科書**をさっそく読んでいるのでは？およそ10冊ほどいただいたかと思います。高校や大学では1年間合計だと3万円も5万円する教科書。

さて、皆さんの教科書はあわせていくらでしょうか？？？

実は昔は小中学校も有料でした。お金を払って買っていました。でも憲法では「義務教育は無償」とあります。1961(S36)年頃、まだまだ人権意識が低かった時代、部落差別をなくす取組をとおして、何度も政府にお願いする中で約3年後、教科書が無料(タダ)になっていきました。

タダだから、いい加減に使っていいというものではありません。しっかり学んでほしいという願いから生まれたことを知っておいてほしいと思いました。



4月15日（木）は、市内共通学力テストです。

今年度から、学びの成果を確かめる学力テストは市共通の4月と県共通の12月の2回となります。

今回は、昨年度の学びを確かめるテスト。国語と算数が行われます。力を100%発揮してください。そのために、①早寝早起き朝ご飯をしっかりと②時間いっぱい精一杯がんばり、途中であきらめない。

最後までねばりづよく考えよう



昨年度末に5人の先生方とお別れし、新しく4人の先生方がおいでになりました。その新しい先生方も入れた形での一覧表です。全職員で全児童を育てていければと思っています。

こだまのひと言紹介

教職の半分以上を荒尾市で過ごしましたが、いよいよラストイヤーとなりました。体調に気をつけながら、もりだくさんのR3をがんばります。荒尾市大谷在住。趣味はむかしマラソンいま畑仕事。

令和3年度府本小スタッフ（順不同）

校長	児玉伊左夫	こだまいさお
教頭	右田尚久	みぎたかひさ
1年担任	橋本博子	はしもとひろこ
2年担任	藤山めい	ふじやまめい
3年担任	永田留美	ながたるみ
4年担任	森田大介	もりただいすけ
5年担任	北村栄敏	きたむらひでとし
6年担任	佐々木悠	ささきゆう
教務・理科	古島俊之	ふるしまとしゆき
はばたき担任	西村英子	にしむらひでこ
養護	金丸孝子	かなまるたかこ
事務	林田弥美	はやしだひうみ
育休	勝原有希子	かつはらゆきこ
育休	永谷果歩	ながたにかほ
支援	橋本和子	はしもとかずこ
図書	中島理恵	なかしまりえ
用務	徳満清春	とくみつきよはる
用務	安田明子	やすだのいこ
ALT	アラン	あらん
サポート	松永由美子	まつながゆみこ